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令 和 ２ 年 第 ８ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 令和２年４月８日

招 集 場 所 日南町役場 第３会議室

開 会 午後３時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 伊田教育長 須田教育委員 中村教育委員 中島教育委員

欠 席 委 員 長谷川委員

議 案 第１５号 【継続審議】令和元年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価（案）について

第１８号 令和２年度準要保護児童生徒の認定について

第１９号 日南町社会教育委員の委嘱について

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 第８回教育委員会を開会します。

事 業 報 告 ・ 行 教育長 ※資料により説明

事予定 教育長 議事録署名委員は須田委員。

日程第１ 日程第１ 議案第１５号 【継続審議】 令和元年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価

議 案 第 １ ５ 号 （案）について

教育長 本日は、次の会があり時間的に無理があるので次回の教育委員会で審議したいがどうか。

承認頂けますか。

教育委員 はい。

日程第２ 日程第２ 議案第１８号 令和２年度準要保護児童生徒の認定について

議案第１８号 ※非公開
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日程第３ 日程第３ 議案第１９号 日南町社会教育委員の委嘱について

議案第１９号 教育長 ※資料により内容説明

承認頂けますか。

教育委員 はい。

協議・報告 〇日南町立小・中学校の主任等の任命について

教育長 ※資料により内容説明

本来なら、コミュニティ・スクール担当が必要だった。小中への依頼をしていきたい。中途から、その

者を学校にお願いしたいと思っている。教育委員会任命のところは承認して頂いてよろしいでしょうか。

教育委員 はい。

〇新型コロナウイルス対応について

教育長 ３日付けで県から文書が出ている。さしあたって、臨時休業の考え方が書いてある。

※資料により内容説明（行動計画、ガイドライン）

これらの通知が文科省から出ている。小中学校は、毎日消毒作業を行っている。

教育委員 小学校の２３、２４日の分散登校日はどうであったか。

教育長 学校に残った人数は０であった。なかよし教室は多くて１７名ぐらいで少なかった。

教育委員 保護者は冷静だったということか。

教育長 子どもを米子に預けたり、保護者も工夫しておられた。

教育委員 今日は、久しぶりの学校でどうであったか。２７名の１年生は窮屈かも。

教育委員 長い休み明けの子どもたちの心はどうか。

事務局 休み中、SSW があらかじめ家庭訪問して、スムーズに始業式を迎えられた。

教育委員 昨日休んだ４人の中学生が、今日は出席してよかった。

教育長 小学校は、朝、玄関に机を出して検温、マスクチェックを行っている。学校は、これを機に全員に声を

かけることができてよかったと言っている。マスクは、ほぼ全員つけてきている。中学校は、マスク忘

れが２人あった。小中学校とも、保護者の協力が大きい。
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教育委員 バスの多里線の混み具合でコロナが心配。昔、風邪が流行ったとき、バスが原因だった。

教育長 多里線が一番多いので気をつけたい。推移を見ながら。

では、令和元年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価（案）については、次回、審議した

いと思います。

〇教育委員会の開催予定について

第９回 ４月 下旬で調整してお知らせします。

以上で第８回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


